



## Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2023

Geschätzte Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde von FRAGILE Aargau/Solothurn Ost

Das Jahr 2023 war das kurzweiligste, interessanteste, forderndste, erfolgreichste und anstrengendste in meiner Amtszeit. Irgendwie bin ich froh, dass es vorbei ist. Aber es durfte auch ein spezielles sein, feierten wir doch unser 20-jähriges Jubiläum.

An der Brainweek des KSA im März waren wir an drei Tagen mit unserem Stand präsent.

Unsere Mitgliederversammlung fand erstmalig in der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten statt. Wir konnten mit ca. 50 Mitgliedern eine Rekordteilnahme registrieren.

Nach längerem Unterbruch machten wir wieder am Tag des Notrufs 144 in Baden, organisiert vom KSB, auf dem Platz vor dem Manor mit. Marianne, Miro und ich betreuten unseren FRAGILE-Stand mit dem Posten Rüeblichälten mit Spezialbrillen und den Giveaways. Es ergaben sich einige gute Gespräche.

Als Hit entpuppte sich der Besuch des Circus Monti. Anlässlich dieses Vereinsausflugs verzeichneten wir mit 54 Teilnehmern einen Rekord. Das Jubiläumsprogramm von Monti gefiel allen sehr gut.

Zum ersten Mal führte FRAGILE Aargau/Solothurn Ost zusammen mit FRAGILE Suisse einen Sponsorenlauf, angeregt von Daniel Stämpfli, durch. Ein toller Erfolg.

Die Jubiläums- und Jahresschlussfeier konnten wir bei der Stiftung Integra in Wohlen in deren Restaurant Hans und Heidi am 18. November durchführen. Es nahmen sagenhafte 92 Mitglieder teil. Es war ein stimmiger, kurzweiliger Anlass, nicht zuletzt wegen der Sängerin Syléna Vincent und dem tollen Essen. An diesem Abend fand auch die Vernissage des Jubiläumsbuches 20 Jahre FRAGILE Aargau/Solothurn Ost statt. Es ist ein sehr gelungenes Werk geworden, welches allen gefällt. Marianne, ich und die beiden Lektorinnen - als OK - wissen jetzt, wieviel so ein Buch (wir hatten den Aufwand völlig unterschätzt) zu tun gibt.

Mit einem herzlichen Danke an alle Sponsoren, Freunde von FRAGILE sowie an unsere zahlreichen Mitglieder (neu sind wir über 650) sowie die unabdingbaren Helfern und Gruppenleitungen schliesse ich diesen Rückblick auf 2023, welches finanziell mit einer schwarzen Null abschloss.

Nun grüsse ich euch alle recht herzlich und wünsche euch allen ein gesundes, erfolgreiches Jahr 2024 mit vielen erfreulichen Begegnungen.

Euer Präsident André Hug im Februar 2024